

Damas Leonas de Temuco Antumalal: loable compromiso con niños con cáncer

APOYO. Visita Hospital Doctor Hernán Henríquez Aravena.

Una visita llena de cariño, sonrisas y cercanía realizó el Comité de Damas del Club de Leones Temuco Antumalal, al Hospital Doctor Hernán Henríquez Aravena de Temuco, donde brindaron apoyo a niños y familias que enfrentan el cáncer infantil, entregando compañía, esperanza y ayuda solidaria en un momento tan complejo.

SOLIDARIDAD

La presidenta del Comité de Damas, Sofía Molina, destacó que "cada acción busca dar

luz y respaldo a quienes más lo necesitan. Nuestro compromiso es permanente y nos inspira a seguir multiplicando el servicio leonístico en beneficio de la comunidad", agregando que con gestos como este, el Comité de Damas reafirma que la solidaridad organizada puede marcar una diferencia profunda en la vida de miles de personas.

En la ocasión compartieron con cinco pequeños hospitalizados en departamento de Cáncer Infantil del centro asistencial, a quienes se les

entregó libros y lápices para que su tiempo de permanencia sea más agradable.

ALCANCE

El Comité de Damas del Club de Leones Temuco Antumalal es un grupo de mujeres que, inspiradas en los pilares del leonismo mundial, amplifican el impacto social de la institución a través de múltiples tareas de servicio comunitario. Su labor se centra en las ocho causas globales del leonismo: cáncer infantil, visión, diabetes, juventud, medio ambiente, hambre, ayuda



SILVIA PINILLA, MAMÁ NIÑO HOSPITALIZADO; SOCIO MIGUEL ÁNGEL LEÓN; DAMA VERÓNICA FERNÁNDEZ, ENFERMERA SERVICIO CÁNCER INFANTIL, Y ANDREA MONTERO.

humanitaria y ayuda en catástrofes.

En los últimos 12 meses, el Comité de Damas en conjun-

to con el Club de Leones Temuco Antumalal beneficiaron a 23.550 personas, gestionando recursos por más de

\$143 millones, que se han transformado en apoyo concreto para las familias más necesitadas de la región. ☞